

Apuesta Jalisco a Gobierno abierto

Norma Zúñiga
(19-marzo-2015).-

Jalisco apenas está iniciando el proceso para convertirse en un Gobierno abierto, pero esa es la apuesta.

David Gómez Álvarez, subsecretario de Planeación y Evaluación, explicó que esta propuesta va arrancando; actualmente cuentan con varias iniciativas que deberán coordinar.

"Hay condiciones muy favorables tanto en el sector público, como en la sociedad civil (...) para que ese diálogo se traduzca en intervenciones, proyectos y ejercicios muy concretos que den resultados", dijo el académico.

Hoy el Ejecutivo estatal tuvo una reunión sobre este tema con 17 organizaciones de la sociedad civil.

En un panel sobre "Alcances y retos del gobierno abierto en México", Eduardo Bohórquez, director general de Transparencia Mexicana, explicó que el Gobierno abierto está conformado por tres puntos: aprovechar las tecnologías de la información, la participación ciudadana y el acceso a la información pública para resolver problemas concretos de la comunidad.

"En 2011 ocho naciones empujaron una alianza global para el Gobierno abierto, México fue una de las naciones que estaba en ese grupo", señaló.

Junto con Alejandro González Arreola, director general de GESOC A.C., planteó los principales retos que han enfrentado al implementar el Gobierno Abierto a nivel federal.

El académico mencionó la tradición judeo-cristiana, en la que se cree que los procesos son lineales.

"De verdaderamente estar dispuesto a equivocarte, porque es la única manera de realmente tenerlo bien a la que sigue", explicó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 19-marzo-2015